

IKEBANA! ABSTRAKTE FOTOGRAFIE!

AUSSTELLUNG

Study Group Austria und FG Ikenobō-Ikebana der ÖGG
& Martin Kessenbrock

Donnerstag, 6. bis Samstag, 8. Oktober 2022
Geöffnet von 10:00 bis 18:00; Eintritt frei

Eröffnung am Mittwoch, 5. Oktober 2022 um 19:00
Ikebana-Vorführung am Samstag, 8. Oktober 2022 um 14:30
Orangerie Kagran, Siebeckstrasse 14, 1220 Wien



Diesmal läuft alles anders. Diesmal wollen wir Ihnen nicht die Grundlagen von Ikebana erklären. Diesmal wollen wir Ihnen Menschen vorstellen, die in ganz unterschiedlichen Disziplinen, nun aber in einer gemeinsamen Ausstellung miteinander wirken: Ikebana und abstrakte Fotografie.

In der Zeit vom 6. bis 8. Oktober können Sie diese Werke in der Ausstellung in der **Orangerie Kagran** in Wien sehen und sich selbst ein Urteil darüber bilden.

Die Fachgruppe Ikenobō-Ikebana der ÖGG stellt Mitgliedern der Study Group Austria und anderen Ikebana-Enthusiasten seit vielen Jahren eine Heimstätte zur Verfügung. Durch regelmäßigen Unterricht während der Übungsabende und im Rahmen von Workshops beschäftigen wir uns intensiv mit dieser wunderbaren Blumenkunst und schreiten stetig voran auf dem *kadō*, dem Blumenweg.

Die Kombination mit abstrakter Fotografie ist Neuland für uns und stellt ein spannendes Experiment dar.



Martin Kessenbrock

wohnt in Berlin und hat eine unbändige Freude sowohl an abstrakter Fotografie als auch an Ikebana. Auch wenn er noch nie ein Arrangement selbst erstellt hat, so ist er doch als Ikebana-Husband sehr nahe dran.

2013 hatte er die Idee, dass ein Bild und ein Ikebana-Arrangement sich zu einer Einheit verbinden lassen. Über abstrakte Fotografie sagt er: "Eigentlich kann ich gar nicht so genau sagen, was das ist. Es sind ganz normale Fotos, die in irgendeiner Form irritieren und nicht unbedingt die Realität abbilden".

